

瑞高首都圏同窓会の皆様こんにちは、長い間ご無沙汰いたしておりますが皆様方にはお変わりなくお暮しのこととお察し申し上げます。

コロナ禍で、首都圏同窓会が昨年につき、本年も中止を余儀なくされた事は誠に残念でありません。

瑞浪市のコロナ感染者は5月28日現在で125名と、東京始め他市と比較すれば僅少ですが、昨年7月には瑞浪市の3人目の感染者が瑞高の在校生であり大変でした。

さて、瑞高は令和6年に創立100年を迎え、卒業生も2万人を越えました。

同窓会としては学校と連携し、令和元年11月に100周年に向けた第1回理事会を開催し、令和5年秋の土曜日に記念式典、記念事業を実施する事を申し合わせました。

その後、コロナ禍となり具体的な打合せ等の会合を開くこと自体が難しく、何の進展もなのまま今日に至っております。

学校からの呼びかけもなく、このままの状況が続くと令和5年にコロナが終息していたとしても、準備不足のために記念式典そのものを中止、または延期せざるを得ない状況になるのではないかと危惧しています。

何とか開催できるよう頑張りますので、皆様方の応援をお願いします。

一刻も早いコロナの終息を願い、再び首都圏同窓会にお招きいただき皆様方とお会いできる日を楽しみにしています。